



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	08/06/2022	LEGISLATIVO

EL VOTO SERÁ DECISIVO, AFIRMA

Abstencionismo, el reto a vencer: Creel

DESTACA EL DIPUTADO QUE DONDE MORENA ganó fue poca la participación de los ciudadanos en las casillas

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimn.com.mx

Al sumarse al debate de si la oposición tiene futuro hacia 2024 después de los resultados electorales del domingo, el diputado federal Santiago Creel Miranda (PAN) hizo suya la etiqueta de la coalición Va por México de que "sí hay tiro", reconociendo sin embargo que para ello debe vencerse el abstencionismo.

En un video difundido en sus redes sociales, el ex secretario de Gobernación y actual vicepresidente de Mesa Directiva en San Lázaro habla de la relevancia que tiene el favor de salir a votar para que la alianza de su partido con el PRI y el PRD tenga posibilidades de éxito.

"¿Te fijaste que en los estados donde hubo mayor abstención es donde Morena ganó? Así es que, si queremos ganarles, tu voto de aquí en adelante será el decisivo. Tu participación es fundamental para que desde ahora te dediques a promover el voto opositor", sostiene el ex constitucionalista de la Ciudad de México.

Ese señalamiento es con respecto al hecho de que donde la competencia fue mayor hubo también mayor partici-

pación de electores: Tamaulipas con 53.3 por ciento y Durango 50.4.

Por el contrario, las diferencias se abrieron significativamente en las entidades donde hubo alta abstención, estableciéndose la ecuación de que, a más ventaja a favor del ganador, menos votantes.

Así, por ejemplo, los porcentajes de participación electoral en Hidalgo (47.5), Aguascalientes (45.4), Quintana Roo (40.4) y Oaxaca (38.7) se correspondieron con amplias ventajas para los ganadores: 30, 20, 40 y 35 puntos respectivamente.

Después de plantear este panorama sobre los niveles de abstencionismo, las ventajas electorales y las posibilidades de competir de la oposición, el responsable de las relaciones políticas del CEN del PAN plantea:

"¿Hay esperanza rumbo al 24? ¡Claro que sí! Una esperanza fundada en los resultados de este año y en los del año pasado. ¿Te recuerdas? En esa elección intermedia, prácticamente empatamos en votos federales. Te lo pongo claro: Morena ha ganado más territorio que población. No te dejes engañar", agrega el diputado en su videomensaje.



La coalición Va por México se decía que sólo ganaría Aguascalientes, y la realidad es que arrasamos en ese estado."

SANTIAGO CREEL MIRANDA
DIPUTADO FEDERAL DEL PAN



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	08/06/2022	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro/Archivo

El diputado federal del PAN, Santiago Creel Miranda planteó: "Que no pase un día sin que sumemos más personas a Va por México".